



2,000本の満開の桜が朝日山を覆いつくす中、朝日山森林公園桜まつりが開催されました。訪れた人は、ボート遊びや長いすべり台などで遊んだり、よさこい踊りの演舞を見たりして、春のイベントを楽しみました。



第24回謹之丞まつりが財田町戸川ダム公園で開催されました。ステージショーを見ながらの野外バーベキューは、謹之丞まつりならではの楽しみ。大抽選会では、子どももステージにかぶりつくほどの盛り上がりを見せました。



夢あふれるキャラバンカーにたくさんの絵本を載せて、全国におはなしを届ける「本とあそぼう 全国訪問おはなし隊」が仁尾町図書館にやってきました。みんな絵本が大好き！おはなしの世界にはいりこんでいました。



第35回紫雲出山桜まつりが紫雲出山の山頂で開催されました。山頂の約500本のソメイヨシノは、ほぼ満開。訪れた人は、満開の桜の下で、持参のお弁当を広げて花見を楽しみました。



(財)三豊市国際交流協会のちびっこ英会話教室が山本町生涯学習センターで行われました。山本町では、市内在住の英会話講師ジュディ・パクさんが先生となって、アルファベットのカードを使ったゲームをしました。参加した子どもたちは、夢中になって先生といっしょに英語で遊びました。



早寝早起き朝ごはん全国協議会が主催するフォトコンテストで最優秀賞を受賞した勝間小学校5年生の豊嶋里帆さんが市長を表敬訪問しました。豊嶋さんは「人が見てきれい、おもしろいと思ってもらえるような作品を撮り続けたい」と話してくれました。



上高野小学校の6年生が運動場にタイムカプセルを埋めました。中には、「20年後の自分に向けて書いた手紙」や「学校生活のDVD」などを入れました。タイムカプセルは20年後に掘り出す予定です。またみんなで会える日を楽しみに。

## たくまシーマックス入館者300万人突破!

たくまシーマックスの入館者が300万人目となる、藤田藤義さん(83歳)へ詫間健康づくり財団の中田滋理事長から花束と記念品が手渡されました。平成11年4月2日オープン以来10年での達成となりました。



## 第3回三豊市長杯剣道大会(中学生の部)



第3回三豊市長杯剣道大会(中学生の部)が詫間町体育センターで開催されました。市内の各中学校から参加があり、日ごろの練習の成果を十分に発揮して熱戦が繰り広げられました。結果は、次のとおりです。

### 【男子団体】

優勝 詫間中学校 準優勝 高瀬中学校

### 【女子団体】

優勝 詫間中学校A 準優勝 三野津中学校A



# みとよHOT ほっとNEWS

ティリー版ほっとニュースは [三豊市](#) [検索](#) へ今すぐアクセス!!



三野町弥谷山ふれあいの森で、弥谷市が開催されました。bingo大会やバルーンパフォーマンスなど、楽しいイベントが盛りだくさん。ふれあいパークみのわは人形浄瑠璃の公演も行なわれ、大勢の家族連れでにぎわいました。



たくまシーマックス10周年記念祭が行われました。当日は、施設が一般に無料開放され、多くの参加者が気持ちよい汗を流しました。ステージには介護予防レンジャーも参上！保健師による健康相談会も行われました。